

Comité: Consejo Económico y Social (ECOSOC)

Tema: Implementación del Seguro Básico Universal

Idioma oficial: Español

ABSTRACTO

Seguro has escuchado que los niños más pequeños o quienes tienen pocos conocimientos de economía se han atrevido a decir que para que no haya pobres bastaría con regalarles dinero. La idea es motivar a que las personas en situación de pobreza hagan lo que conviene a su propio bienestar, que vayan y reciban los servicios que normalmente ya son gratis pero no aprovechan. Así, mejoran sus condiciones de salud, educación nutrición, empleo, entre otros; y ademas reciben dinero para gastar como gusten. Esa es la propu Iniversal Basic Income o UBI (Ingreso Básico sta de Universal en español) regalarlo

INTRODUCCIÓN

De manera exponencialmente rápida la idea de un seguro básico universal ha crecido y con ello la comunidad mundial se ha encargado de esparcir esta idea por dada rincón del mundo con puntos en contra y a favor, es turno de la creción. contra y a favor, es turno de la organización de las Naciones Unidas para involucrarse en un posible Básico Seguro Universal. De navente tlaxcala model united nations

Un seguro básico se refiere a La renta básica (RB) que se define como el derecho de todo ciudadano y residente acreditado a percibir una cantidad periódica de dinero que cubra, al menos, las necesidades vitales sin que por ello deba contraprestación alguna

Esta idea surge a partir del deseo de encarar la desigualdad pagando a los ciudadanos de una determinada nación una suma regular de dinero independientemente de la situación económica del país, de igual forma existen puntos que se suman a favor de la creación de un seguro básico universal tales como que en países desarrollados ayudaría a distribuir riqueza, sería una forma de erradicar la pobreza. Por el contrario existen puntos en contra como que las personas dejarían de trabajar, el dinero tendría malos usos.

PUNTOS CONTROVERSIALES

El seguro básico universal a través de su implementación ha mantenido viva la esperanza de la erradicación de la pobreza extrema, sin embargo, de igual manera su posible implementación en otros países ha generado un arduo debate, ya que se cree que se estaría apoyando la improductividad poblacional.

Los oponentes de este seguro básico universal dicen que fomenta la pereza y que es inasequible. Esto último depende del nivel de ingreso garantizado, de si es recibida solo por los nacionales o si también todos los residentes, y de qué beneficios sustituirá. De igual manera es importante mencionar que debido a la constante e irreversible marcha de la tecnología y ante todo el uso de esta en remplazo a la mano de obra el seguro básico universal ocuparía un papel fundamental para la población, en un mundo donde la automátización ha suplido los trabajos y por ende los salarios humanos.

destruiría el incentivo para trabajar va que el trabajo es importante para nuestro bienestar y podría desmotivar a la sociedad.

benavente tlaxcala model united nations

ANTECEDENTES

La propuesta de Philippe Van Parijs dice que el gobierno otorgue a los ciudadanos una cantidad fuerte de dinero frecuente, en efectivo, que no dependa de la situación laboral del ciudadano, la edad ni de la posición social, si trabaja o no, si tiene recursos bastos o no, si es hombre o mujer, si cuenta con alguna discapacidad o es un menor de edad o adulto mayor. A esto se le llama ingreso básico universal que he permeado en varias naciones.

La idea de un ingreso básico universal es muy sencilla: cada residente legal de un país recibe una cantidad mensual suficiente para vivir por encima de la línea de pobreza extrema. Así conocemos que los programas de asistencia social conocidos son principalmente utilizados para la gente sin recursos. En cada país la idea de un ingreso incondicional tiene un significado y un sentido diferente; en muchos como en India, por ejemplo, en algunas naciones de África y en cierto punto en México y Brasil puede ser un medio para reducir la pobreza extrema pero sin caer en un problema, como el ya conocido, que estos subsidios son dados solamente a la gente pobre, esto quiere decir que cuando esta gente encuentre un trabajo pierden la ventaja de estos subsidios, este problema es conocido como "la trampa de la pobreza".

Hay una diferencia entre modos de asistencia pública y social es que el ingreso básico es como un piso por el cual se puede caminar y construir una vida, esta es la idea fundamental, pero paso a paso las vías en esta dirección pueden y deben ser distintos en cada país dependiendo de las circunstancias y necesidades en las que se encuentren.

PAÍSES INVOLUCRADOS

La OMS explica que la cobestura sanitaria universal es "un objestvo compartido por la mayoría de los países", pero poces la han obtenido. Alrededor de 50 maciones han sobrepasado una cobertura sanitaria universal, según la Organización Internacional del Trabajo. Algunos de los modelos más conocidos son Reino Unido, que posee el Servicio Nacional de Salud, y el sistema canadiense de benavente tlaxcala model united nations salud pública. Existen más muestras de naciones que han realizado asistencia sanitaria casi universal.

Brasil

La cobertura sanitaria gratuita es reconocida como un derecho. El Sistema Único de Saúde, un programa nacionalizado, brinda asistencia sanitaria primaria, mientras que una red de hospitales públicos y contratados permite asistencia especializada.80% de la población depende de la asistencia pública, mientras que el 20% más rico puede solventar asistencia sanitaria privada. Brindó acceso

universal a medicamentos para tratar el VIH. Durante las tres décadas a partir los cambios más importantes en apoyo sanitario, la mortalidad infantil disminuyó y la esperanza de vida creció 10.6 años.

Ruanda

A partir de que se estableció un plan de salud nacional, Ruanda ha asegurado a alrededor del 91% de su población con asistencia sanitaria. Ha sido nombrado el Singapur de África, debido a su innovación. Goza de tres planes de seguro de salud, uno para empleados del gobierno, otro para militares, y el tercero para el resto de la población. El país envuelve en la salud alrededor del 20% de su gasto anual, que es costeado por los ingresos públicos, primas de seguro y apoyo financiero de donaciones internacionales. Ruanda ha contemplado reducir las tasas de mortalidad infantil.

Corea del Sur

baladores de industrias. Certificó una lev eó seguro de ómi Durante su desarrollo eco el apoyo sanitario se convi tió una prig dad para el gobierno, que creó el Seguro Nacional de Salud. E istema se agrandó a una cobertur nundial. El programa de pago unico na "sido triuntante en remair recursos para apoyo santario, ampliando aceleradamente la protección de la población, juntando eficientemente geursos públicos y privados para conseguir apoyo sanitario para toda la nación, y restringiendo el consumo en asistencia sanitaria". El benavente tlaxcala model united nations financiamiento público es restringido, abandonando a "los beneficiarios con pagos relativamente altos". El gasto en apoyo sanitario es del 6,3% del producto interno bruto del país, comparado con el 18% en Estados Unidos.

<u>Moldavia</u>

Se volvió autónomo con la caída de la Unión Soviética. Comenzó un programa de apoyo sanitario necesario. Los trabajadores moldavos costean una parte de los gastos de salud con una parte

de su ingreso por medio de un impuesto sobre la nómina. Otras personas que están sin empleos son apoyadas por el gobierno

China

El aumento de uso de celulares en este país y en la región presenta una ventaja ahora que lso smartphones ya aceptan pagos digitales. Esto podría significar que sea más eficiente el enviar los ingresos básicos a través de carteras digitales. También publicó una reforma para implementar servicios de salud básicos, seguros y económicos para toda su población. Todavía hay disparidades significativas en los estatus de salud entre regiones, áreas urbanas y rurales, y entre grupos de la población.

<u>Finlandia</u>

El ingreso básico universal se basa en la idea de que, al entregarles un salario sin condiciones a todos los ciudadanos, empleados, se ayuda a reducir la pobreza y la desigualdad, y a potenciar la libertad individual. Ingreso básico universal no ha sido estrictamente probado. Destinado a disminuir la pobreza en un país, tienen poca relevancia para las economías desarrolladas y carecen del rigor necesario para sacar conclusiones sobre lo que ocurriría con un programa estatal a nivel nacional. Políticos del país han dicho que la finalidad de este programa no era luchar con la inequidad sino promover el empleo, el incentivar a la gente a aceptar trabajos de baja paga y baja productividad.

REFERENCIAS:

benavente tlaxcala model united nations

- Olin Wright, Erik (2016) Can the universal basic income solve global inequalities? World Social
 Science Report 2016. Disponible en: http://www.unesco.org/new/en/media-services/single-view/news/can the universal basic income solve global inequalities/
- Aguirre Quintana, Juan Manuel (2017) ¿Qué es el Ingreso Básico Universal? Disponible en:
 http://disruptivo.tv/columnas-y-notas/ingreso-basico-universal

- CNN en Español (2012) 7 países con cobertura médica universal. Disponible en:
 http://cnnespanol.cnn.com/2012/06/29/7-paises-con-cobertura-medica-universal/
- Aguilar Sosa, Yanet. (2017) El filósofo que creó la idea del ingreso básico universal. Disponible
 en: http://www.eluniversal.com.mx/cultura/letras/el-filosofo-que-creo-la-idea-del-ingreso-basico-universal/
- McFarland, Kate. (2017) UN: Special Rapporteur in Extreme Poverty urges 'serious discussion'
 of basic income. Disponible en: http://basicincome.org/news/2017/06/switzerland-bien-cofounders-speak-basic-income-un-human-rights-council/
- Redacción BBC (2017) Por qué en 2017 cientos de miles de personas recibirán un salario por el que no tuvieron que trabajar. Disponible en: http://www.bos.com/mundo/noticias-38446994
- Lant, Karla; Tiozon, Errol. (2018) Universal Basic Income. Rilot Programs. Disponible en:
 https://futurism.com/inruges/universal-basic-less/ne-ubi-pilot-programs-around-the-world/
- Jauhiainen, Antti; Mäkinen, Joona-Hermanni. (2017) Why Finland's Basic Income Experiment isn't working. Disponible er: https://www.nytimes.com/2017/97/20/opinion/finland-universal-basic-income.atml
- Prochazka, Tyler. (2011) China: UNDP holds basic income roundtable in Beijing. Disponible en:

 http://basicine.com/process/2015/19/china-undp-bass-basic-income-roundtable-beijing/

benavente tlaxcala model united nations